Zürich, 8. Januar 2019

Neuer CEO der Branchen Versicherung Schweiz

Daniel Stettler hat am 1. Januar 2019 als neuer CEO den Führungsstab der Branchen Versicherung Schweiz (BVS) vom bisherigen Direktor Heinz Grieder übernommen.

Neues Jahr, frischer Wind: Daniel Stettler lässt die BVS als neuer CEO beschwingt ins 2019 starten. 2015 begann er bei uns als Leiter Vertriebspartner/Verbände/Prävention und bildete sich als Experte für Arbeitssicherheit weiter. Seit 2017 amtierte er als Leiter Gewerbe/Broker und Mitglied der Geschäftsleitung.

Heinz Grieder war seit 1997 als Leiter Verkauf/Marketing der BVS tätig. Im Frühling 2017 übernahm er in stürmischen Zeiten das Ruder und hielt das Unternehmen sicher auf Kurs. Heinz Grieder geht nun teilweise in Ruhestand. Er wird weiterhin gewisse Kundenprojekte betreuen und für unsere Tochtergesellschaften fairsicherungsberatung AG und MD Broker AG arbeiten. Der Verwaltungsrat dankt Heinz Grieder herzlich für sein langjähriges Wirken bei der BVS. Wir wünschen ihm viel Erfolg auf seinem privaten und geschäftlichen Weg.

Unter der Leitung von Daniel Stettler werden wir uns weiterhin auf unser Kerngeschäft konzentrieren und noch stärker in unseren Kundenservice investieren. Mit der Investition in die interne Digitalisierung möchten wir die Abläufe weiter optimieren und unsere Ressourcen gezielter einsetzen. Diese Effizienz kommt schliesslich unseren Kunden und Partnern zugute.

Emil Zeller, Leiter Versicherungen, trat ebenfalls per 1. Januar 2019 in den Ruhestand. Dafür wurde Marcel Maier, Leiter Verkauf, in die Geschäftsleitung gewählt. Wir wünschen der neuen Geschäftsleitung mit Daniel Stettler (CEO), Heiner Huber (Leiter Finanzen), Bernard Hofstetter (Leiter Versicherungen) und Marcel Maier (Leiter Verkauf) gutes Gelingen.

Kontakt:

Branchen Versicherung Schweiz Rosanna Blättler, Leiterin Marketing und Kommunikation Tel. 044 267 61 61, rosanna.blaettler@branchenversicherung.ch